

INTEGRITE

Nous nous engageons à agir avec honnêteté, transparence et éthique dans toutes nos activités. L'intégrité est au cœur de nos décisions et de nos engagements, garantissant ainsi la crédibilité de notre organisation et le respect des principes de bonne gouvernance.



INTEGRITY

We are committed to acting with honesty, transparency, and ethics in all our activities. Integrity is at the heart of our decisions and commitments, ensuring the credibility of our organization and adherence to the principles of good governance



ENGAGEMENT

Nous sommes pleinement investis dans notre mission de protection des ressources naturelles et du développement rural durable. Cet engagement se traduit par une détermination constante à promouvoir des solutions adaptées, inclusives et durables pour nos communautés partenaires et pour la préservation de l'environnement



COMMITMENT

We are fully dedicated to our mission of protecting natural resources and promoting sustainable rural development. This commitment is reflected in our unwavering determination to promote tailored, inclusive, and sustainable solutions for our partner communities and for environmental preservation



PROFESSIONNALISME ET TRAVAIL EN ÉQUIPE

Nous valorisons l'excellence et la rigueur dans l'exécution de nos missions. Le travail en équipe est essentiel pour atteindre nos objectifs communs. Nous encourageons la collaboration, le partage de connaissances et l'écoute active afin de renforcer l'impact de nos actions.



PROFESSIONALISM AND TEAMWORK

We value excellence and rigor in the execution of our missions. Teamwork is essential to achieving our common goals. We encourage collaboration, knowledge sharing, and active listening to strengthen the impact of our actions.

